



## Callian: la Chapelle Saint Donat restaurée et inaugurée aujourd'hui



*La Chapelle avant sa restauration*

La chapelle Saint-Donat a été inaugurée aujourd'hui 6 juin 2018: c'est l'heureux aboutissement de l'action persévérante de l'association "[Callian au fil du temps](#)". Cette association créée en 1992 s'est donnée pour objet social la préservation du patrimoine de Callian ([lien](#)).





Cette action a réussi grâce à la participation de nombreux acteurs mobilisés par et autour des bénévoles de l'association, dont [la Fondation du Patrimoine](#) par sa [délégation PACA](#), l'état par



[l'Architecte et Bâtiments de France](#)

, le soutien constant de la commune et la participation de chantiers jeunes. C'est désormais une chapelle restaurée qui sera ouverte au public pour des

événements culturels. Et quid de la re-sanctuarisation de cette chapelle? J'ai entendu la question évoquée dans l'assistance.

L'autre chantier de "Callian au fil du temps", toujours en cours, est la restauration de l'église [Notre Dame de l'Assomption](#).

Je profite de l'occasion pour relancer l'idée de la conservation du moulin à farine - ex propriété de Catherine Dior - qui a été mise en vente par la commune au plus offrant avec mise à prix

150k€ [Lien.](#)

Au 31 mai date de cloture de la remise des offres escomptée, il n'y avait pas d'acquéreur; la commune a donc prolongé le délai. Alors pourquoi ne pas recommencer une opération de sauvetage via la société civile avec l'aide de la fondation du patrimoine, de l'ABF, et de l'état. Stéphane Bern est justement chargé d'une mission "[sauvegarde du patrimoine](#)".

Une union d'associations ne pourrait-elle pas définir un projet et monter un dossier avec la Fondation du patrimoine délégation PACA? Il y a le temps! ce n'est pas une urgence pour la commune de réaliser cette vente dans une optique de revenus. [Voir ici la salle du moulin.](#)

*Plusieurs sites de grande valeur patrimoniale existent donc à Callian, une commune dont l'histoire remonte à plus de 2000 ans. Petite en superficie aujourd'hui, 2542ha en forme d'hippocampe étroit du nord au sud, la commune était beaucoup plus importante autrefois et s'étendait jusqu'à Mandelieu. Les communes de Tanneron et de Montauroux ont été créées par détachement de Callian. Une évolution de l'histoire, de la technologie et des besoins de la société.*

Plus:

1. [Billets du blog sur Callian au fil du temps](#)
2. [wikipedia sur Callian](#)